

El diseñador Roberto Turégano y la empresa Solán de Cabras ganadores de los Premios Castilla-La Mancha de Diseño

Texto: Lisboa Gavilán



Los premiados serán nominados oficialmente por el Centro de Diseño de Castilla-La Mancha para optar a los Premios Nacionales de Diseño, que son en la actualidad el más alto galardón que se otorga en España por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Fundación BCD, Barcelona Centre Disseny, como reconocimiento a una trayectoria relevante en Diseño.

El jurado compuesto por Casimiro Redondo, de la Delegación de la Consejería de Industria y Tecnología en Cuenca; Raquel Álvarez, de CEOE-CEPYME Cuenca; José Luis Pérez Ortega y José María Cabanes, ganadores de la edición anterior de los Premios; Pedro Lozano, profesor de la Escuela Superior de Diseño "Pedro Almodóvar" de Ciudad Real; Julio Sanz, Director del Centro de la Imagen y Diseño de la UCLM; Ana Angélica Moreno de la Asociación de Diseñadores y presidido por Miguel Ángel Mila, Director del Centro de Diseño de Castilla-La Mancha, decidieron premiar por unanimidad al diseñador gráfico Roberto Turégano y a la empresa Balneario y Aguas de Solán de Cabras.

Asimismo dada la calidad de las candidaturas presentadas, el Jurado decidió hacer entrega de dos Menciones de Honor en la categoría de empresas y la de los diseñadores que recayeron en las empresas Tecnología y Diseño Cabanes y El Gremio Diseño, ambas de Ciudad Real; y en los diseñadores Javier Royo de Sigüenza y Salvador García Valentín de Tomelloso.

Los candidatos que optaban al Premio vinieron propuestos por votación popular realizada en los meses anteriores a la reunión del Jurado. En total se recibieron cerca de trescientos votos realizados por empresas, instituciones y diseñadores profesionales de Castilla-La Mancha.

Los premios, de carácter honorífico, se entregarán próximamente en Toledo por el Gobierno Regional. Por segundo año consecutivo, Castilla-La Mancha presentará candidaturas oficiales a los Premios Nacionales. Hasta la fecha, el único diseñador castellano-manchego que ha obtenido el galardón nacional ha sido Pepe Cruz Novillo de Cuenca que fue presentado como candidato por la Asociación Española de Diseñadores en 1997.

Roberto Turégano
Nacido en Cuenca en 1947, vivió en Albacete hasta 1964,